



Pièces	5 Pièces
Superficie	145 m²
Référence	2277
Prix	750 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Niché dans la prestigieuse communauté du Riviera Golf de Mandelieu-la-Napoule, cet appartement spacieux de 4 chambres offre une rare opportunité d'adopter le style de vie quintessentiel de la Côte d'Azur. Avec une vue imprenable sur les collines pittoresques et les fairways verdoyants du Golf de Barbossi, cette résidence promet une retraite sereine au milieu de la beauté naturelle. S'étendant sur 145m², cet appartement spacieux dispose d'une grande terrasse et de trois balcons, vous invitant à profiter du soleil méditerranéen tout en savourant le panorama à couper le souffle. Entrez à ...

Nestled in the prestigious Riviera Golf community of Mandelieu-la-Napoule, this expansive 4-bedroom apartment offers a rare opportunity to embrace the quintessential Côte d'Azur lifestyle. With stunning views of the picturesque hills and the verdant fairways of Barbossi Golf, this residence promises a serene retreat amidst natural beauty. Spanning across 145m², this spacious apartment boasts a large terrace and three balconies, inviting you to bask in the Mediterranean sunshine while relishing the breathtaking panorama. Step inside to discover a well-appointed living space adorned with charm ...

CHRISMA IMMO SARL

10 Boulevard de la Corniche d'Or - 06210 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

